

地産地消強化週間

～地元食材で患者さんに元気を～

8月19日(月)～8月23日(金)までに入院した患者さんのお食事に、

藤枝を中心とした地元の食材を多く取り入れた「地産地消強化週間」を実施しました。

今回ご協力頂いた農家さん 美味しい食材をありがとうございました。

梨(幸水)	藤枝	藤枝市梨業振興会さん
しいたけ	末広	藤枝きのこ園さん
いちじく	宮原	坂本元吉さん
抹茶	瀬戸ノ谷	(株)市之瀬の里さん
枝豆	瀬戸ノ谷	青木重徳さん
生きくらげ・オクラ	岡部町	佐野秀樹さん
小松菜	岡部町	萩原章人さん



患者さんからお寄せ頂いたご意見・ご感想の一部

- ・地産地消、新鮮な地元の野菜をふんだんに使った一週間メニュー有難うございました。昨日のオクラも大変美味しかった。
- ・地物楽しみにしていました。梨もいちじくも大好き！！初物でおいしかった。
- ・梨はみずみずしくて甘々でした。小松菜はシャキシャキしていました。甘いイチジク好きなので嬉しかったです。
- ・しいたけの食感がよく美味しかったです。枝豆は味も香りもよくおいしくて止まらなかったです。
- ・抹茶のほのかな苦みとお茶の香りが最高でした。
- ・みんなおいしく、食事がたのしみ。